



Bergadà Abogados refuerza su área Procesal con la incorporación de David Plaza como nuevo director del departamento

Con el objetivo de seguir reforzando su estructura interna con perfiles de alta cualificación, la boutique legal especializada en Derecho concursal y Segunda Oportunidad, **Bergadà Abogados, ha incorporado al procurador David Plaza como nuevo director de su departamento Procesal.**

Plaza, quien tiene una sólida trayectoria en el ejercicio independiente de la procura y una estrecha vinculación con el Turno de Oficio desde 2017, aportará una visión integral del Derecho procesal y un enfoque operativo orientado a la eficiencia, valores en línea con la filosofía de trabajo de Bergadà Abogados.

Desde sus inicios profesionales, David Plaza ha compaginado el ejercicio privado con su participación activa en distintos servicios del Ilustre Colegio de Procuradores de Madrid, como el Servicio de Actos de Comunicación y el Servicio de Representación Procesal.

Asimismo, en el ámbito jurisdiccional, destaca su especialización en Derecho procesal civil, donde se enmarcan la mayoría de los asuntos que gestio

...